
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 01.10.2020

Top 6.7 Flyer und Infoveranstaltung

Zu diesem Thema verliest der Vorsitzende die E-Mail von Frau Niklas: „Da die 
Problematik Zuschüsse in der anstehenden Haushaltsstrukturkommission behandelt 
wird und es sich um einen freiwilligen Bereich handelt, kann derzeit keine Zusage über 
einen Zuschuss gemacht werden.
Gerne können wir personelle Unterstützung anbieten, eine finanzielle Möglichkeit 
schließe ich zum jetzigen Zeitpunkt aus.“
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